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Le dijeron que iban a operarla el 8 de diciembre
y hasta el momento no ha pasado nada

Victoria Olivares Morel, el día que conversamos
con ella y nos contó su drama.

• Producto de una caída, ahora de-
ben intervenirla médicamente de Co-
lostomía

Desesperada y en-
gañada se encuentra
Victoria Herminia
Olivares Morel, de
quien contamos su
dramática historia en
nuestra edición del 17
de noviembre, puesto
que producto de una
caída sufrida, su in-
testino grueso se
rompió, lo que ade-
más de generarle los
malestares propios de
esta afectación, hoy
en día la obliga a usar
una bolsa de ostomía
junto a su cuerpo.

Según señala, des-
de el Hospital San
Camilo le dijeron que
iban operarla de Co-
lostomía en agosto
pasado, cosa que no
sucedió. Posterior a
aquello, le programa-
ron la intervención

médica para este pa-
sado 8 de diciembre,
fecha en la que esta-
bleció, tampoco pasó
nada.

Así lo expresó en
conversación una vez
más con Diario El
Trabajo, reiterando
que «todavía no pasa
nada, me dijeron que
iban a operar para el
8 de diciembre y to-
davía estoy esperan-
do aquí en las mis-
mas, eso me dijeron
el día 22 de noviem-
bre que tuve control,
y todavía estoy espe-
rando, no pasa nada,
ya me cansé. Para mí
es una burla lo que
están haciendo, por-
que si ya me han
dado dos fechas y to-
davía estoy en las
mismas, ¿hasta

cuándo voy a seguir
esperando?», señaló.

En cuanto a estas
dos fechas que se le
habrían programado
para la operación,
precisó que «Claro,
fueron dos, la prime-
ra para agosto, pero
no me dieron el día ni
la hora, me dijeron
‘en agosto la opero’;
pasó hasta diciem-
bre, y ahora me dije-
ron que para el 8 me
operaba y todavía
estoy esperando (…)
Usted es el último re-
curso que me queda
de apurar esta cues-
tión», dijo.

Recordar que la
caída que sufrió Vic-

toria no se la hizo ver
por un médico y
cuando fuel hospital
ya era tarde. «Estaba
lista para el cajón,
me faltaban horas,
del cajón me sacaron
y por eso tengo esta
porquería de bolsa
(de ostomía), que no
la debería haberla te-
nido», mencionó en
noviembre cuando la
entrevistamos.

Tras eso, nos con-
tó que producto de la
caída, pensaba que la
afectación se había
producido en la co-
lumna. «Y no era la
columna, porque era
el intestino grueso
que se rompió, por

eso me tuvieron que
poner esta maldita
bolsa, no puedo decir
otras palabras».

Respecto a la ope-
ración en sí, explicó
que se debe unir des-
de «el intestino grue-
so al ano y ese es el
riesgo que tienen
ellos, porque han
operado personas y
quedan mal de esta
operación, según lo
que me han dicho»,
comentaba también
anteriormente.

Finalmente, Oli-
vares reitera el llama-

Agrupación medioambiental de Santa María cuida ribera
de río Aconcagua con apoyo de Fondo Concursable de Esval

Agrupación medioambiental de Santa María realizó un operativo de limpieza y plantó nuevas es-
pecies en ribera del Río Aconcagua.

do para agilizar esta
intervención médica.
«Quiero que esta
cuestión salga luego,
por intermedio suyo
puede salir, para po-
der hacer mi vida
normal con mi ‘Pan-
chita’, en este mo-
mento la tengo aquí a
mi lado, pero no pue-
do salir con ella, por
esta cuestión de bol-
sa, porque no puedo
hacer nada práctica-
mente y que los doc-
tores dejen de reírse
de la gente», conclu-
yó.

• La entidad limpió la zona y plan-
tó especies para ayudar a la recu-
peración del ecosistema, además
de crear un ambiente saludable
para la biodiversidad y para la co-
munidad, mediante la conserva-
ción de la flora y fauna nativa.

Con el proyecto
‘Bosque del Futuro:
Comunidad en Ac-
ción’, la Asamblea por
el Medioambiente y el
Patrimonio de Santa
María realizó un ope-
rativo de limpieza y
plantó nuevas espe-
cies en el callejón Las
Marías. La iniciativa,
ejecutada con apoyo
del Fondo Concursa-
ble ‘Contigo en Cada
Gota’ de Esval, busca
promover la recupe-
ración del ecosistema
en la ribera del río
Aconcagua, eliminar
vertederos ilegales y
así mejorar la calidad
de vida de los vecinos.

«Realizamos la
intervención dentro
de 100 metros cua-
drados y reforesta-
mos cerca de 80. La
idea fue hacer jorna-
das de educación
ambiental, limpieza
y recuperación del

entorno, que era el
de los talleres, pero
también están las
convocatorias abier-
tas a la comunidad,
donde participó gen-
te de distintas orga-
nizaciones de secto-
res de Santa María y
algunas de San Feli-
pe», precisó Jaime
González Herre-
ra, presidente de la
Asamblea Territo-
rial.

En tanto, el subge-
rente zonal de Esval,
Rodrigo Lastra,
destacó el aporte de
esta actividad seña-
lando que «valora-
mos el trabajo que
realizó esta agrupa-
ción, ya que incluyó a
estudiantes, vecinos,
etc. Se nota que hubo
un trabajo muy dedi-
cado para realizar
esta limpieza y pro-
mover el cuidado del
medioambiente. El

lugar puede ser visi-
tado por familias y
así disfrutar de la
naturaleza».

Por su parte, el al-
calde de Santa María,
Claudio Zurita, dijo
que «esta iniciativa
de Esval es muy im-
portante para la co-
muna y para toda la
región, estamos muy
agradecidos por todo
el apoyo que la sani-

taria nos está entre-
gando y esperamos
seguir trabajando
juntos, con nuevos
proyectos y sobre
todo cuidando el
medioambiente».

En esta octava
versión del fondo
concursable ‘Contigo
en Cada Gota’ de Es-
val, la sanitaria desti-
nó $100 millones
para la ejecución de

diversas iniciativas,
apoyando a 43 agru-
paciones sin fines de
lucro a nivel regional,
como juntas de veci-

nos, clubes deporti-
vos, fundaciones,
bomberos y comuni-
dades educativas, en-
tre otras.
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